

29 nov 2008 -20:00

Blocage des aéroports en Thaïlande

Le service public fédéral Affaires Etrangères attire l'attention sur le blocage des deux aéroports de Bangkok depuis déjà mardi soir par des manifestants anti-gouvernementaux.

Le service public fédéral Affaires Etrangères attire l'attention sur le blocage des deux aéroports de Bangkok depuis déjà mardi soir par des manifestants anti-gouvernementaux.

Bruxelles, le 29 novembre 2008 Le service public fédéral Affaires Etrangères attire l'attention sur le blocage des deux aéroports de Bangkok depuis déjà mardi soir par des manifestants anti-gouvernementaux. Ces aéroports sont actuellement encore fermés et les autorités thaïlandaises ne savent pas encore quand la réouverture sera possible. Plus de 100 000 passagers attendent encore un vol. Les Affaires Etrangères déconseillent actuellement de se rendre en Thaïlande, pour éviter de se trouver bloqué dans une situation d'extrême engorgement. Le problème risque de durer encore plusieurs jours. Sur www.diplomatie.be vous trouverez les conseils aux voyageurs pour la Thaïlande, qui sont régulièrement actualisés. Les compagnies aériennes organisent des vols supplémentaires au départ d'autres villes en Thaïlande (U Tapao, Phuket, Chiang Mai). Les autorités thaïlandaises nous informent cependant que ces aéroports ont une capacité insuffisante, ce qui implique qu'il est actuellement pratiquement impossible d'augmenter le nombre de vols. Notre ambassade à Bangkok conseille aux Belges de maintenir un contact permanent avec leur agence de voyage ou compagnie aérienne et d'examiner comment ils peuvent partir le plus vite possible ou trouver des solutions alternatives. Notre ambassade à Bangkok assiste les Belges bloqués en Thaïlande. L'Ambassade est joignable 24 heures sur 24, aussi pendant le weekend. Depuis le début de la crise l'Ambassade a envoyé des membres de son personnel à l'aéroport et fournit aux touristes bloqués des informations sur les compagnies aériennes, sur l'intervention des autorités thaïlandaises dans les frais de logement, sur les facilités médicales, etc. Le SPF Affaires Etrangères suit la situation de près et demande avec insistance aux autorités thaïlandaises de résoudre au plus vite la situation.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be